

TOP 4: Europaplan Rheinland-Pfalz

- Staatskanzlei -

Beschluss:

Der Ministerrat beschließt, dass die Landesregierung Rheinland-Pfalz 2018 erstmalig einen „Europaplan Rheinland-Pfalz“ als operatives europapolitisches Arbeitsprogramm beschließen wird, um – auf Basis der Arbeitsplanung der Europäischen Kommission für 2018/19 – die diesbezüglichen Aktivitäten der Ressorts stärker zu strukturieren und gebündelter zu kommunizieren.

Erläuterungen:

Mit dem Instrument des „Europaplans Rheinland-Pfalz“ führt die Landesregierung ab 2018 erstmals ein operatives Arbeitsprogramm für die europapolitische Arbeit ein und wird so eine größere Transparenz und eine strategischere Ausrichtung gewährleisten.